



## Anuncian *La Legislativa del Pueblo*

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La bancada de Morena en San Lázaro lanzó *La Legislativa del Pueblo*. Un proyecto que promete acercar el trabajo parlamentario a los ciudadanos, con programas estilo reality y cápsulas informativas.

La idea es mostrar el lado más humano y hasta cotidiano de los diputados federales. **Ricardo Monreal** ofreció disculpas a medios de comunicación por el polémico prerregistro que inicialmente se exigió para acceder al espacio. “Y para evitar también esa desinformación que tanto acostumbra la oposición”, resaltó el presidente de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19304?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19304&authkey=!ABOsQj3jh9nuAaM&ithint=video&e=lbc75L>